
跨越（2）脫離奴僕的重軛活在王⾯前
2021五旬節信息江牧師
五旬節要⼤⼤的喜樂。

報告：我們6/17-6/19 內在⽣活享宴，題⽬是與王同坐席。周四晚上開始，周五下午
（work shop），晚上，周六早上，下午。⼀共五堂。每⼀堂前⾯30分鐘是等候神，同時
是網絡同步，臺灣的⾼雄也有線上同步舉⾏。

五旬節，就是舊約神帶領以⾊列出埃及後，在⻄奈⼭上頒布⼗誡，就是神與百姓立的婚
約。⼗誡是百姓與神的結婚證書，是很寶貴的，並在舊約的五旬節這⼀天頒布律法。新約
的五旬節，神知道⼈無法遵守律法，神就另立新約，神就把⾃⼰賜給我們。在使徒⾏傳第
⼆章，聖靈⼤⼤的降臨，新郎把新婦的禮物賜下，依靠聖靈可以⾏出愛的律法。在五旬節
以後⾨徒性格都改變了。我們看到只有神可以改變⼈的個性。

耶穌復活四⼗天期間，在使徒⾏傳第⼀章，耶穌⼀直對⾨徒說，神國的事，但是⾨徒不明
⽩。天國是在我們裏⾯，神的國度是無法看的⾒的，是天國的國度降臨在⼈的裏⾯，你就
是⼀直依靠天國的王，你就會看⾒神的國度擴展。

當神把以⾊列百姓從埃及帶領出來後，就給他們換了⼀個系統，這個新系統是不再依靠看
得⾒的。有⼀個國度是無法看⾒的，這是神國的豐富。以⾊列百姓過去是依靠⾃⼰的。但
是他們離開埃及以後，無法依靠⾃⼰了，沒有食物、沒有⽔，就是有雲柱與火柱，他們無
法帶埃及的物品，什麽都沒有。就是聽摩⻄的話。百姓在曠野歷程是神⾃⼰供應⼀切的。

末世的現象，有很多⼈得到憂鬱症，這是神很多年以前就預⾔了，神說的都在應驗，如今
我們進入了真實的現象，但是神的百姓是否預備好？實際上沒有。很多神的百姓不明⽩
神，就是在外表依靠⾁眼看神。當你⽤不健康的眼光來看，很多都是看錯的。

我初信的時候，就無法明⽩為什麽亞當吃分辨善惡的果⼦，就必須離開伊甸園，初信時候
我無法明⽩，如今我看到，神無條件的愛，神看這些軟弱的⼈，汙穢的⼈，但是神就是看
他們為可愛的。這是神的無條件的愛。神在充滿熱情的裏⾯創造我們，我們還沒有度⽇
⼦，神都知道我們將遇到的事情，神使得我們經歷的，包括我們錯誤的選擇，神都可以彰
顯祂⾃⼰的榮耀。你過去的錯誤反應，過去思想的錯誤認識。神都要來改變你，要做成祂
的救恩。

那麽神如何做成在我們⾝上呢？就是借助聖靈。耶穌活著的時候，對⾨徒說，我還有很多
的事情要對你們說，但是你們都不明⽩，你們要等候真理的聖靈，祂要引導你們進入真
理，你們就可以明⽩我，認識我，我對你們的愛是何等長闊⾼深。我們⼈需要回到裏⾯，
因為我們裏⾯有⼀位靈⼈，我們無法明⽩有關永恒的事情，我們都是依靠知識善惡，我們
之前是依靠世界的王，這就把我們的頭腦變笨。如果你不明⽩永恒屬天的事情，你就是很
笨，你知道太空的科學⼜如何，這關系到你的永恒，你需要看得遠，你需要看到你永恒的
道路，我們需要聖靈的開啟，不然⼈就是很愚昧，⼈不知道永恒的⽇⼦，就只是為地上的
物質活。⼈看到的就是世界，就是需要為⼯作⽽活。

世界的⼈都是為⼀⼝飯吃，江牧師的哥哥曾問她，如果我們沒有⼯作，我們可以有飯吃
嗎？我如今，需要養活，四⼗⼈的薪⽔，以⾊列百姓在曠野，被神養四⼗年，神要百姓看
到，需要依靠⾃⼰⼯作才可以活，這是⼀個咒詛⽣活，因為⼈犯了罪。但是今天聖靈來
到，神要我們脫離分辨善惡，⽽進入⽣命系統，你不需要拼命⽽活。你是否相信，千萬的
⼈過信⼼⽣活神都可以養活？這就是我們神的偉⼤。



因為我已經過四⼗⼀年了。神可以有千萬的⽅式供應你，神要百姓出來，就是離開需要努
⼒，需要汗⽔才可以活的形態，你到曠野，你就是註視神⾃⼰，聆聽神僕⼈的話，神百姓
可以吃到⾁，吃到嗎哪，裏⾯都有最好的營養素，你必須聽神的話，平⽇你不能多拿，到
了安息的⽇⼦，你需要拿兩天的分量，安息⽇就無法找到嗎哪。主要回來，你要認識這位
新郎神，他是疼惜你的，他知道⼀切未來，他是全能、全豐，他可以⼀直供應。

猶太⼈的婚禮也是如此，新郎的爸爸需要給新娘聘禮提親，新娘的價值有多⾼，是根據她
的聘禮。你知道我們的價值有多少嗎？我們是無價的。天⽗覺得我們是照神⾃⼰形象創造
的。他可以把他的獨⽣兒捨棄，來買贖我們。我們領受聖餐，吃主，喝主，這就是我們的
價值。你的價值是尊貴的，寶貴的，不在乎你在地上是怎麽樣的。我們是與耶穌交換⽣
命。這與我們在世界的系統是不⼀樣的。

我們領受聖餐，就是你接受新郎神的提親，你領受聖餐就是交換⽣命。天⽗看到我們的價
值，我們是值天⽗把他的愛⼦犧牲，另外⼀個禮物，是新郎把最貴重的禮物也會給新婦，
讓新婦可以想他，這禮物就是聖靈。耶穌說，我去，天⽗會賜下聖靈，聖靈要永遠與我們
同在，這是新婦得到的禮物，我們就可以想到天⽗如何的好，我們來看經⽂：

徒2:28你已將⽣命的道路指⽰我，必叫我因⾒你的⾯（或作“叫我在你⾯前”），得著滿⾜
的快樂。

這是⼤衛在舊約詩篇⼗六篇的預⾔，有⼀天⼈可以得到豐富的⽣命，就是將主擺在眼前。
使徒2:28節說，我看⾒主在我眼前，你已經把⽣命的道路給我們了，我們必看⾒主，就有
滿⾜的快樂，有了⽣命的道路，也是創世紀裏⾯⽣命樹。

我這兩三個⽉，我特別體會到，我活在地上，神不是要我⼀直講道，我活在地上是要享受
神⾃⼰，注視神，如此的滿⾜，這是神造我的⽬的。有⼈會問，你說的是真的嗎？如此就
有飯吃了嗎？你信嗎，我們可以有滿⾜的快樂。這也是對你說的。你相信這些嗎？如此好
的消息嗎？是因為我們在埃及過太久，我們做奴隸太久了。我們不做，就是受不了。

有⼀位先⽣說，他太太很殷勤，先⽣說，他太太就是愛做，說也沒有⽤，因為她有潔癖，
完美主義，先⽣是無奈的，太太要打掃很幹凈，是因為太太愛先⽣嗎？不是，你先⽣愛
你，是要你不要嘆氣，你嘆氣後就會去罵⼈，但是你就是堅持你的潔癖，這就是每⼀個家
庭的悲哀，很多苦是你⾃⼰找的。我⾃⼰也是體會，神不是我要⼀直做，神最在乎的是我
快樂，神要我們來【享受祂⾃⼰】。我們的神是戀愛⾼⼿，神可以說如此智慧的話。

有⼀個太太，照顧先⽣很多年，先⽣有⼩中風，太太希望去聚會，但是先⽣就是要太太陪
伴，太太⼼裏有不奈煩，忽然聖靈說，我要讓你成為被⼈羨慕的⼈。太太忽然明⽩了，她
不需要時常在急躁當中⾏動，因此就對先⽣不耐煩，她就先侍奉先⽣才出⾨。

我過去也是如此，我過去懼怕來不及，我不能遲到，我裏⾯就很緊張，如果我實在是來不
及，我也不要在緊張裏⾯把事情做完，你在神裏⾯，你可以有聖靈的光照，知道聖靈要的
是什麽，我們時常不明⽩，這裏說，你已經把⽣命的道路指⽰，什麽是⽣命的道路，就是
【你要⼀直⾒神的⾯】，因為王的臉光裏⾯有⽣命，也如同歌林多3：18，我們看⾒主的
榮光，我們可以有主的靈。⽣命的道路是不復雜的，是簡單的，不需要你要⼀直上課進入
⾼級班級的，你就是因為⾒神的⾯，你就得著滿⾜的快樂。

 約3:29 娶新婦的就是新郎，新郎的朋友站著聽⾒新郎的聲⾳就甚喜樂，故此我這喜樂滿⾜



了。 
 約3:30 他必興旺，我必衰微。

我們不單是神的新婦，娶新婦的是新郎，這新婦是⼀個集合體，⼀切有神兒⼦的靈，都是
基督的新婦。我們不但是新婦，我們也是新郎的朋友，有⼀些夫妻，可以同時是好朋友也
相愛。有⼈去外⾯找⼈談⼼。這是世界的悲哀，這也是神許可的，很多⼈結婚個性是不⼀
樣的，最後你們就只好選擇談論神的事。你活在世界，是沒有⼈可以滿⾜你的。你永遠在
分辨善惡的貧窮裏⾯，到最後，你就會起來尋求神，你們就知道新婦是本於神，歸與神，
你歸於神，你的⼼就滿⾜了，這是神要做的。我們從上次的逾越節以及我們第⼆次的補過
逾越節可以看到。

路4:18“主的靈在我⾝上，因為他⽤膏膏我，叫我傳福⾳給貧窮的⼈；差遣我報告：被擄的
得釋放，瞎眼的得看⾒，叫那受壓制的得⾃由，

路4:19報告　神悅納⼈的禧年。” 

神說，路加福⾳4:18終於來到了，是聖靈要在我們裏⾯，是在基督裏⾯完成的。我上次提
到⼗九節是最重要的。是要報告神悅納⼈的禧年。上次信息提到，堪薩斯⾜球隊，在超級
杯比賽中是五⼗年後才贏球。神說，當他們再度得到冠軍的時候，就是神要復興全球，要
把末世復興傾倒下來，你是否發現，神凡事都有計劃的，你過去被⼈買去的，被仇敵拿去
的，這⼀切都要歸還原來的主⼈，這被擄的，受壓的，都要恢復，就是歸還伊甸的美麗榮
華，我們就是神使⽤祂⾃⼰的形象造的，我們裏⾯是充滿了神⾃⼰，有神的榮耀，如今失
去都是亞當害的，亞當失去榮耀就被趕出伊甸。

我在過去，感覺神很嚴厲，為什麽要趕出亞當，原因是，神不要亞當再吃⽣命樹的果⼦，
不然，死亡永遠在亞當裏⾯，這是神的愛。我們在沒有被聖靈的開啟以前，我們時常對神
有很多的誤解，我讀到，耶和華就⼤發烈怒，就要把百姓擊殺，去過去感覺神很兇，我如
今讀，我感覺，神對我們的愛如此熱烈，因為神看到百姓要被仇敵俘虜了，這是神對我們
的愛。如同⺟親對⼩孩很深刻的愛，當媽媽看到⼩孩跑到⼤⾺路，之後很⽣氣就啪啪打幾
下，為了讓⼩孩記住。我如今發現，很多基督徒都不認識神，就不敢把⾃⼰完全交給神，
因為在成長過程中，被權柄欺騙，之後就無法再信任權柄了。

我們有⼀個姐妹，經歷神挖出她根本問題，發現她⼩時候，⽗⺟對親戚是批評的，當親戚
來了，⽗⺟就笑臉迎接，⼩孩就不知道⽗⺟哪⼀個是真的。⼩孩經常⾯對⽗⺟是如此，之
後就不知道⽗⺟的話是否是真的還是假的，⽗⺟你有⼩孩的，⼩孩就是你的警察或法官，
就是全時間的在觀察你，⼩孩長⼤，就反應出來。這位姐妹後來經歷很多年的醫治，她知
道⽗親是愛她的，但是她還是無法吸收⽗親的愛。因為她不知道是真的，還是假的。如今
我就知道為什麽基督徒⼩孩不容易帶，是因為基督徒不是真實的。基督徒不是把神當神，
上次信息說，神不要次好的。神不計算代價，把⾃⼰的豐富都給我們，道成了⾁⾝，天⽗
把⾃⼰的兒⼦犧牲，這是神對我們的愛，但是我們對神的愛是如何，我們計較，我們把家
裏最不會讀書的就送神學院，是如此嗎？上次我聽⾒，有⼈給教會舊的鋼琴，光照後就給
教會新的鋼琴，為什麽很多⼈很感動，是因為教會太少是對的。時候到了，神要翻轉這⼀
切，我們有很多⼈悔改，在晨禱裏⾯，有⼈回應，我要把最好的給神，我很感動，因為五
旬節到了，這是收割節。聖靈降臨後，神要讓我們可以成為成熟的新婦，不是⼩孩。收割
節後，忽然⾨徒都被改變了，他們過去都犯罪失敗過，他們都逃離耶穌了。我們就是認識
⾃⼰是軟弱的，⼤家就是願意彼此接納，我們可憐的地⽅，就是不知道⾃⼰的軟弱，夫妻
解決問題不是蠟燭與花，⽽是認識⾃⼰，除去“老我“。



五旬節後，我們看⾒⾨徒的更新改變，他們開始不是注意在外⾯的。過去，⾨徒說，主我
要坐在你旁邊，⾨徒要求他們媽媽來說服耶穌。他們是看外⾯，⾨徒說，你看⿁都降伏，
耶穌說，你是否每天看到神兒⼦就開⼼嗎，你卻因為⿁離開⼈就如此開⼼嗎，沒有聖靈這
個開啟，⾨徒都是注意外⾯的。彼得說，我願意為你死，但是後來就否認耶穌。他們經歷
五旬節，禱告悔改，他們經歷聖靈，就起來講道，這些⾨徒是否受過神學訓練？他們沒
有。講道是否有功效，有三千⼈得救，你看看聖經內容，⾨徒就是講說歷史，但是是因為
他們裏⾯有權能，很多⼈信了，之後就⼀⼼⼀意，賣出⾃⼰的財產，他們得救後就是遇⾒
神，就得到滿⾜的快樂，結果很多外⾯都不重要了。⼤家敬拜神就有滿⾜的快樂，今天⼀
些基督徒都在外⾯儀式的快樂中，過去疫情，⼤家關閉在家裏，我們要⾯對家⼈，不是在
外⾯應酬，神要我們在家裏⾯真實彼此⾯對，讓神作王。這是神要做的事情。我們很多弟
兄姐妹，悔改後，很多病得到醫治。

有⼀個家庭，過去媽媽與⼩孩，在家裏⾯，⼀吃飯就吵架，因此家裏⾯充滿了壓⼒，⺟親
與兒⼦時常吵，⺟親同時要先⽣去制裁⾃⼰的兒⼦。她參加晨禱兩周後，她被神的愛滋潤
了，媽媽如今看到兒⼦有裏⾯有王的美麗，從上到下看就滿意，媽媽就開始稱讚⾃⼰的兒
⼦，如今兒⼦也對媽媽很好，他們的家如今充滿了歡笑，喜樂，過去很多年的不快樂如今
改變了，因為這⺟親看到王的美麗就得到滿⾜的快樂。

我們說，路4：18，是神悅納⼈的喜年，神就是如此的愛，這是新婦的靈，⼤⼤的覺醒，
我們不是因為做很多。⽽是因為我們愛神，才回應神去做，神就是如此的愛你，如此的
愛，我們在地上很難體會，包括我們的⽗⺟，我們都在乎效率，但是神在乎的是⽣命、憐
憫、恩慈。如果不是如此，結果我們家就在悲慘的世界，我們如今要進入⽣命的道路，裏
⾯有滿⾜的快樂，施洗約翰，他是新郎的朋友，就是要介紹耶穌，他也是聽⾒耶穌的聲⾳
裏⾯有滿⾜的喜樂。神是要做如此的⼯作，使徒⾏傳⾨徒們，是有滿⾜的喜樂，當他們被
逼迫的時候，他們就是喜樂的讚美，之後地就震動了。他們的禱告是要神介入，不是說神
救救我們，他們要神釋放神國的能⼒。神就喜悅他們，他們就被聖靈充滿。

我們來看經⽂：
徒10:14彼得卻說：“主啊，這是不可的，凡俗物和不潔凈的物我從來沒有吃過。”
徒10:15第⼆次有聲⾳向他說：“　神所潔凈的，你不可當作俗物。”
徒10:16這樣⼀連三次，那物隨即收回天上去了。
徒10:17彼得⼼裏正在猜疑之間，不知所看⾒的異象是什麽意思。哥尼流所差來的⼈已經訪
問到⻄⾨的家，站在⾨外，
徒10:18喊著問：“有稱呼彼得的⻄⾨住在這裏沒有？”
徒10:19彼得還思想那異象的時候，聖靈向他說：“有三個⼈來找你。
徒10:20起來，下去，和他們同往，不要疑惑，因為是我差他們來的。” 

從使徒⾏傳第⼆章開始，他們被聖靈充滿後，他們明⽩了⽣命樹的道路，他們就是聽神的
聲⾳裏⾯有滿⾜的快樂。他們聽新郎的聲⾳，也⾒新郎的⾯，彼得⽣活就是要⾒神的⾯，
看到天上的異象。彼得有⾃⼰的想法，無法明⽩，聖靈就說，起來去，就是從五旬節開
始，神要我們開始明⽩神的⼼意。使徒⾏傳第⼀章，神說要把福⾳傳開，福⾳就傳開了。
如果我們是當時的⾨徒，我們是無法了解，福⾳可以傳開到地極。⼈看是不可能的，但是
神就是做了。彼得就是到⼀個⼈的家，彼得在那裏禱告，福⾳就傳到外邦⼈的地⽅。聖靈
就是如此的引導，聖靈知道⼈有⼈的頑固，彼得講道，聖靈就澆灌，因此福⾳就傳開了。

另外我們來看關於保羅的經⽂，



 徒16:22 眾⼈就⼀同起來攻擊他們。官長吩咐剝了他們的衣裳，⽤棍打； 
 徒16:23 打了許多棍，便將他們下在監裏，囑咐禁卒嚴緊看守。 
 徒16:24 禁卒領了這樣的命，就把他們下在內監裏，兩腳上了⽊狗。 
 徒16:25 約在半夜保羅和⻄拉，禱告唱詩讚美　神，眾囚犯也側耳⽽聽。 
 徒16:26 忽然地⼤震動，甚⾄監牢的地基都搖動了，監⾨立刻全開，眾囚犯的鎖鏈也都松
開了。

保羅當時沒有說⾃⼰是羅⾺⼈就被打。之後在監牢裏⾯，他就在半夜歌唱讚美神，這是五
旬節的基督徒⽣活的特征。他們就因為找神，遇⾒神，就有滿⾜的快樂，他們沒有抱怨
神，就是起來讚美神，神的國度就因為他們的敬拜讚美，地基震動，囚犯就出來了。神興
起⼀個⼈對神的敬拜就是神的國度降臨，結果，被囚的就要出監牢，這⼀次的復興，神要
先從，你們是神喜悅的開始，喜悅歸與⼈，這是神的榮耀，是神愛世⼈的消息。這是天使
說的。榮耀，榮耀，神已經把喜悅歸給⼈。⼈就變成很喜樂，借助保羅在監牢裏⾯敬拜讚
美神，福⾳就進入監牢了，因為神時常顧念那些有疾病的，軟弱的⼈。神要他們得著福
⾳，我們神都有計劃的。福⾳要傳到地極。⼀步⼀步都很簡單，是有神的安排的。腓⼒也
是，⼀個管理飯的⼈。就是環境的改變後，他就開始傳揚福⾳。腓⼒也沒有停留在復興的
原地，他被聖靈引導，就離開之後遇⾒埃及的太監，聖靈引導腓⼒，福⾳就進入非洲，這
就是末世復興。

這次的復興，我要以耶穌為我們的喜樂滿⾜，也如同施洗約翰，聽耶穌的聲⾳，你聽，就
有神蹟奇事發⽣。五旬節過後，你就是聽神，主要興旺，我們要下寶座，我們要興起，在
神安排的地⽅。這是神要在末世要做的。不在乎你的學歷，你的⼝才恩賜，⽽是在乎，你
因為⾒神的⾯得著滿⾜的快樂，願意絕對的順服神。保羅被關監牢，不是對神說可是，可
是，神也沒有回答保羅，他就是因為被打福⾳才傳入監牢。

有⼀個姐妹，去侍奉老⼈家。需要關懷那些癱瘓的⼈。這個姐妹帶領家⼈，去看⼀個癱瘓
在房間裏⾯的老婦⼈，進入房間後，因為惡臭，她的兒⼦和女兒，立刻想要離開。那個姐
妹離開的時候，聖靈對姐妹說，你願意為了我來服事那個老姐妹嗎？姐妹說，我願意，她
禱告神，希望沒有聞到味道，神就讓她沒有聞到，這個老太太從腳到⽪膚都爛了，她每⼀
個禮拜，去服事，⼀共服事八年，不是沒有臭，⽽是她沒聞到，她侍奉老太太三個⽉後，
送她去教會聚會，八年之後，那個老姐妹就離開了。⼩時候這個姐妹的媽媽和她說，你如
果愛那個看得⾒的⼈，你就是愛那看不⾒的神。她就禱告說，我可以再去愛，我可以去愛
哪個，神讓她看到，有⼀位先⽣出⾞禍把⼈撞死，需要做監牢四年。這個懷孕太太就很悲
哀，神就對姐妹說，是否有⼈可以為我去愛這個⺟親，姐妹就說，我願意，她就去照顧，
神說，你要每⼀個⽉，供應懷孕的太太基本⽣活費⽤，他們就去供應。包括照顧初⽣的嬰
孩，照顧⼀些⽇⼦之後，姐妹沒有錢了，姐妹就開始禱告，神就感動⼀位六百公裏以外的
姐妹，要她每⼀個⽉奉獻，她就得到錢去侍奉那個家，服事了兩年後，她問神，要侍奉多
久，神說，需要侍奉到，他先⽣回來，開始有⼯作了。他的先⽣今年⼆⽉份出獄，但是沒
有⼈願意接監牢的⼈，姐妹要求他的兒⼦去接，他兒⼦就很開⼼，兒⼦⼩時候就學習要去
愛⼈要照顧⼈，兒⼦半夜兩點出發，開⾞⼀趟五六個⼩時，到下午兩點，姐妹們也去他家
迎接那個做牢房的丈夫回家，她就帶領那個丈夫⼀起歌唱讚美，他們全家都很深的被愛到
了。姐妹說，事實上，我⾃⼰最是有福氣的，我是經歷神⾃⼰的豐富，我就成為最蒙福，
最蒙愛的⼈。

路4：18，這裏說，神要被囚牢的⼈出監牢。我們在那裏是被囚牢的，是我們的貧窮，是
我們的軟弱，這個姐妹，就是願意去愛，她就成為神愛的導管，叫被囚牢的⼈可以出監
牢。受壓制的可以出監牢，你就可以得到釋放，



我們當中有弟兄也是如此，過去是學業貸款，他畢業後，每⼀個⽉都需要還清。他的⼯作
就是被審核不合格，半年後就需要離開，弟兄就問室友，我信耶穌，為什麽神沒有祝福，
我沒有蒙神的祝福，我沒有錢無法⼗⼀奉獻，室友說，你要⼗⼀奉獻，你就有得著祝福的
管道，他開始⼗⼀奉獻後，有能⼒請弟兄姐妹吃飯，後來，神就奇妙的，預備了房⼦，⾞
⼦，妻⼦，⼩孩。這是不可能的。

你就是需要聆聽神去順服，你就發現你的瞎眼可以打開，你受壓制可以得到⾃由，你需要
從神的對你的喜悅開始，不是守命令⽽已，神要你過的⼀⽣都是如此，如果你過去的⽣活
不是如此，你是因為不信神的話，如同我說，那個姐妹，他的⽗親，說話前後不⼀致，姐
妹就是不相信⽗親的話，神的應許，她也開始懷疑，但是當那個姐妹，認識神的愛，在等
候神的時候，神開啟姐妹，神在很深的喜悅裏⾯，創造了那個姐妹，她才明⽩，她不是需
要努⼒的，她的家裏才有平靜，她明⽩，神可以有無條件的愛，她可以回應神的愛，這⼀
切就很容易了，這是神要我們如今過的⽣活。

你要深深的明⽩神對你的喜悅，你在末世，有很多無法⾯對的事情，你的疾病，你⼀禱
告，神可以很快的垂聽，你不要誤會神，不認識神，神不是監督的督⼈，不是法老，神是
對你是保養的新郎神。神要供應你，制作你，你可以回到⽣命樹，你可以活出不⼀樣的⽣
命，這是神要你過的。

我們⼀起禱告：我們有⼀分鐘來回應，你是否對神的不信。是否覺得你做的不夠，你是否
活在與⼈的比較裏⾯，⽽沒有安全感。也對神的不信任，神是全然的愛你，你發⽣的⼀切
事情是要你活在神的榮耀的屬性裏。我們要與神悔改，哪裏是我們對神的不信任。感謝你
對我的喜悅，我是值得你為我捨棄⽣命來交換的。讓我⾃由，你給我⼀個喜樂的⽣命。

你是否信任神的⼀切安排。神給你的領袖，配偶，⼩孩，都是最好，也許表⾯不是最好，
我們可以來感謝神，為了神給我們的每⼀個環境，旁邊的⼈，上⾯的⼈，都是最好的，我
們來感謝神。如同那個媽媽，本來看⼩孩就是不喜歡，但是瞎眼的打開了，看⼩孩就是有
王的美麗，就是很愛，媽媽對先⽣態度也改變了，問題是出於是這個太太需要被神愛到。
我們可以在歡呼讚美喜樂裏⾯來感謝讚美，你如果有⾝體的疾病，如今是神拯救的⽇⼦。

我們當中肺部有結節的，兩次檢查，醫⽣說，很可能是癌症，要姐妹去會診，因為疫情，
她無法回去，她開始參加晨禱，參加了⼆⼗天，醫⽣說，可以來會診了，結果是沒有癌症
細胞。醫⽣說是你有癌症傾向，因你的⽩⾎球太低。再度檢查，第⼆天醫⽣說，你的⽩⾎
球進入完全正常，她就是進入神的同在，我們靈魂體都可以復興健康，這是神如今要做
的。我們要在神的國裏⾯給出去，神的國度就可以擴展。

你看，使徒⾏傳裏⾯的⾨徒，他們之後，因為經歷逼迫，還是⼀直轉向神，看神⾃⼰，他
們就有喜樂，有⼤⼤的恩寵，⽽且⼈們都起來敬畏使徒，你相信嗎，你要⼤⼤的歡呼，你
要回應，要進入如此的應許。


